

Dieses Unikat wurde aus einem Banner recycelt

und in einer Werkstatt für Menschen mit Behinderungen gefertigt.



Herzlichen Glückwunsch. Sie halten gerade eine Tasche in der Hand, die aus einem gebrauchten Werbebanner genäht wurde. Diese Tasche entstand durch das Projekt comebags.de der **Lebenshilfe Bruchsal-Bretten e. V.** Hier wurde der Banner gestanzt, gereinigt und anschließend genäht. Die Hauptarbeiten werden von Menschen mit Behinderungen erledigt – eine tolle Kombination aus sozialem und ökologischem Aspekt. Da jede Recycling-Tasche einen anderen Ausschnitt des Banners hat, entstehen Unikate.

So entstand das Unikate:



1

VORSCHNEIDEN



2

STANZEN



SORTIEREN

4



REINIGEN

3



NÄHEN

5



6

ENDKONTROLLE

Mehr Infos unter www.comebags.de/herstellung

COME BAGS ist ein Projekt der



Lebenshilfe
für Menschen mit Behinderungen
Bezirk Bruchsal-Bretten e. V.